Mme Leeman dit: "Carnol m'a sauvé la vie— reconnaissance au Carnol."

--0-

Mais lisez sa lettre. Elle raconte son histoire mieux que nous ne le pouvons, —«Je me considère en devoir de vous dire quel merveilleux remède est le Carnol. En janvier, je subis une opération pour l'appendicite. Les douleurs que j'avais endurées avant l'opération et la perte de sang après l'opération me laissèrent tellement faible et épuisée que je ne pouvais pas me tenir sur mes jambes. Il fallait rester coucher tout le temps Le docteur me prescrivit du fer parce que mon sang était trop pauvre. L'anémie me gagnait et les gens disaient que je ne vivrais pas longtemps. Carnol m'a sauvé la vie — reconnaissance au Carnol. J'ai gagné environ dix livres en trois mois. Après chaque repas je souffrais d'indigestions et de brûlements d'estomac qui me causaient des douleurs intenses. Une dose de Carnol me soulageait immédiatement. Main-

tenant ces deux maux sont tout à fait disparus. Je souffrais baucoup de maux de tête et de douleurs dans le dos et ils ont aussi disparu.

« Voici comment j'ai commencé à prendre du Carnol. Je parlais du Carnol à une amie. Elle me dit que c'était épatant. J'ai téléphoné à notre pharmacien pour m'en avoir. Il me recommanda le Carnol, mais il en manquait dans le moment et m'offrit une bouteille de vin tonique au bœuf et au fer, mais je lui dis que non, je voulais du Carnol. Il répondit qu'il en enverrait chercher pour moi. Aussitôt que je l'eus, je commençai à en prendre et il m'a renouvelé le sang et donné un merveilleux appétit. Je n'ai jamais besoin de laxatif avec du Carnol. Je ne peux recommander votre remède assez hautement. C'est justement ce qu'il faut au système. » - Mme Wilson H. Leeman, Toanboe, Ont.

